
Frau Brüning erläutert zum Sachverhalt weiter, dass der endgültige Ausbau der Straße 
noch ausstehe, die Widmung dennoch jetzt schon erfolgen könne. 
 


